

Asepeyo ha organizado la IV edición de la Jornada nacional de Enfermería.

Encuentro nacional de Enfermería.

Barcelona, noviembre de 2011.- Más de 300 profesionales se han dado cita en la celebración de la IV edición de la Jornada nacional de Enfermería, que Asepeyo ha celebrado en esta ocasión en Valencia.

Este encuentro, dirigido a enfermeros y enfermeras de la Mutua, así como a un gran número de enfermeros de otras mutuas del sector, ha sido inaugurado por Pilar Fernández, vicepresidenta del Consejo General de Enfermería de España, quien ha analizado el papel de la Enfermería en la actualidad, así como sus planes de futuro.

En el transcurso de esta jornada se han expuesto los últimos avances en los cuidados de Enfermería, concretamente en aspectos como los indicadores de calidad o la consulta preoperatoria, así como se ha debatido también la innovación en la formación de Enfermería a través de temas como la simulación clínica o la gestión de cuidados de pacientes gran dependientes.



Para finalizar este encuentro se han entregado dos distinciones al mejor póster científico y a la mejor fotografía digital sobre los temas entorno a los cuales ha girado esta jornada, la enfermería y el sector de las mutuas de accidentes de trabajo.

Este evento ha servido también a Asepeyo para firmar importantes acuerdos de colaboración, uno con el Consejo General de Enfermería de España con la finalidad de establecer un marco común para el intercambio de ideas y conocimientos, para favorecer la formación a los profesionales y para diseñar herramientas para la

investigación, entre otros aspectos, y otro acuerdo con la Universidad de Alcalá de Henares para la creación de la cátedra universitaria ‘Cuidados al cuidador principal y al paciente gran dependiente’.

Esta jornada, iniciativa de la Mutua de la que ya se han celebrado tres ediciones anteriores, es una muestra más del compromiso de Asepeyo para conocer e investigar los últimos avances en el mundo sanitario, y así ofrecer una atención de calidad y eficiencia a sus pacientes y usuarios.